



CITATIONS DE MÈRE TERESA (1^{ère} partie)

Soyez fidèles dans les petites choses, car c'est dans les petites choses que se trouve votre force.

Se sentir indésirable, ne pas être aimé, être laissé pour compte : à mon sens, il s'agit là d'une faim bien plus terrible que de ne rien avoir à manger.

N'allez pas croire que pour être vrai, l'amour doit être extraordinaire. Mais nous devons aimer sans jamais nous lasser.

N'attendez pas que quelqu'un vous montre le chemin. Commencez tout seul, une personne à la fois.

Jésus se cache dans chacun de ces pauvres.

Chaque fois que vous souriez à quelqu'un, vous faites un geste d'amour, un cadeau à cette personne. C'est une chose merveilleuse.

Même les riches ont faim d'amour et ont besoin qu'on s'occupe d'eux, ils aspirent à être aimés pour eux-mêmes, à avoir quelqu'un qui soit à eux.

Dieu ne vous demande pas de réussir, seulement d'essayer.

Les bonnes actions sont des maillons qui forment une chaîne d'amour.

Je suis un petit crayon dans la main de Dieu qui écrit une lettre d'amour au monde.

Je ne prie pas que Dieu me donne de réussir, mais qu'Il m'aide à être fidèle.

Non, je ne toucherais pas un lépreux pour beaucoup d'argent ; mais je suis prête à le soigner et le guérir pour l'amour de Dieu.

Je voudrais que vous soyez concerné par votre voisin de palier. Au fait, connaissez-vous votre voisin de palier ?

Si nous n'avons pas de paix, c'est parce que nous avons oublié que nous sommes solidaires.

Si l'on veut que le message d'amour soit entendu, il faut l'envoyer. Pour qu'une lampe continue de brûler, il faut continuer de la remplir d'huile.

Si vous ne pouvez pas nourrir cent personnes, nourrissez-en au moins une.

Si vous jugez les gens, vous n'avez plus le temps de les aimer.

Ici-bas, nous ne pouvons pas accomplir de grandes choses. Mais nous pouvons accomplir des petites choses avec un grand amour.

Un amour intense ne mesure pas sa peine, il se contente de donner.

C'est un acte digne d'un roi que de relever ceux qui sont tombés.

Jésus a dit de nous aimer les uns les autres. Il ne nous a pas dit d'aimer le monde entier.

La joie est un filet d'amour qui vous permet d'attraper des âmes.

Les paroles gentilles peuvent être brèves et faciles à prononcer, mais elles résonnent à l'infini.

Accueillons-nous toujours avec un sourire, car le sourire est le commencement de l'amour.

Visons de plus en plus à collecter l'amour, la gentillesse, la paix et la compréhension. L'argent suivra si nous recherchons en premier le Royaume de Dieu.

Ne nous contentons pas de donner notre argent. L'argent est insuffisant, et on en trouve toujours. Mais ce dont les gens ont besoin avant tout, c'est de votre cœur qui les aime. Alors, répandez votre amour partout où vous allez.

Si nous ne voulons pas mourir d'anémie spirituelle, il faut alimenter notre esprit. Nous devons en permanence faire le plein de notre esprit, de même que pour une voiture, on n'attend pas qu'il n'y ait plus d'essence pour en remettre.

(à suivre)